



**Der 75-jährige Mann hatte am Freitag, dem 17. November, einem Gärtner im Département Val-de-Marne mit einem Cuttermesser in den Hals gestochen. Bevor er ihn körperlich angriff, hatte der Mann das Opfer rassistisch beschimpft.**

Die Bilder des Angriffs schockierten viele Internetnutzer. Ein 75-jähriger Mann wurde am Montag, dem 20. November, festgenommen. Der 75-Jährige hatte am Freitag einem Gärtner, der in Villecresnes (Département Val-de-Marne) arbeitete, mit einem Cuttermesser in den Hals gestochen, nachdem er ihn rassistisch beschimpft hatte.

Die Staatsanwaltschaft ermittelt gegen den Täter wegen „Gewalt mit Waffengebrauch“ und „Beleidigung aufgrund der Herkunft, der Ethnie, der Nation, der Rasse oder der Religion“. Der Anwalt des Opfers erklärte, dass es sich für seinen Mandanten um einen Mordversuch handele.

[ORACISME] - «Les bougnoules, je suis chez moi!», a lancé un septuagénaire à Mourad, 29 ans, qui travaillait dans un jardin du 94, avant de lui taillader la gorge sur 15cm avec un cutter

□ «J'ai failli mourir.»

L'article ici ↓

✉@Ait\_maria

□@NnoMan1https://t.co/t0QzkiKIO5

— StreetPress (@streetpress) November 20, 2023

Am Freitag gegen 14 Uhr geriet der 75-Jährige in Rage, als er feststellte, dass der Lieferwagen einer Gärtnerei die Ausfahrt aus einer Sackgasse blockierte. Er schrie: „Du dreckiger Ausländer“, bevor er ein Cuttermesser nahm und dem 29-jährigen Gärtner einen 10 cm langen Schnitt in den Hals versetzte.

« Les bougnoules ! Je suis chez moi, alors tu dégages ! » : un jardinier de 29 ans attaqué au cutter dans le Val-de-Marne

Mediapart publie des extraits de l'agression.

Enquête de @davidperrotin □ <https://t.co/VNtv9KvVbO>



„Du dreckiger Ausländer“ – 75-Jähriger sticht Gärtner mit Cuttermesser in die Kehle

[pic.twitter.com/XI8CpmrQ90](https://pic.twitter.com/XI8CpmrQ90)

— Mediapart (@Mediapart) November 20, 2023

**„Mein Mandant dachte, er würde sterben“**

Die Ereignisse wurden durch ein vom Opfer aufgenommenes Video und zwei Videos aus Videoüberwachungskameras dokumentiert. Die Website Mediapart veröffentlichte Auszüge des Angriffs. „Er hätte die Halsschlagader treffen können. Mein Mandant dachte, er würde sterben“, sagt Anwalt Maati. Die Verletzung des jungen Familienvaters hat 15 Tage Krankschreibung zur Folge.